

Saluda del Presidente

Redacción - 15/06/2011

Queridos visitantes:

Desde este espacio, que nos brindan las nuevas tecnologías, quiero daros a conocer, en la medida de lo posible, la comparsa que, con orgullo, recientemente presido pero a la que llevo muchos años unido.

Soy consciente de que es muy difícil transmitir con palabras e imágenes tantas emociones y sentimientos vividos a lo largo de los años. Cada momento es especial y único pero todos compartidos con una gran familia que crece año tras año: los Moros Viejos Tuaregs.

Os invito a que no os quedéis solo con las imágenes, venid y visitad Crevillent, disfrutad de nuestra fiesta de Moros y Cristianos y sentiréis acogidos en nuestra comparsa.



Ángel Vicente Ruiz

Presidente de la Comparsa Moros Viejos Tuaregs